

Gratis Vorstellung

Premiere



HEIMATVEREIN e.V. MIEHLEN

Einladung zur
Jahreshauptversammlung
Heimatverein Miehlen e.V.

Samstag, 06.03.2004
19.30 Uhr im Bürgerhaus

Premiere der Theatergruppe

Gespielt wird:
„Ein gemütlicher Abend“

anschliessend:
Auftritt der Fischerchöre

Tombola und gemütlicher Ausklang
Freunde und Gönner sind herzlich willkommen!

Schauspieler selbstständig

MIEHLEN. Die Theatergruppe des Heimatvereins Miehlen will verstärkt eigenverantwortlich arbeiten und handeln. Aus diesem Grund beschloss die Gruppe eine eigene Abteilung zu gründen. In den Vorstand dieser Abteilung wurden Michael Mathold (Vorsitzender), Sigrid Aey (Kassiererin) und Ute Dreßler (Schriftführerin) gewählt.

13.04.04

Blies, Heidrun 8.04.04

Heimatverein Miehlen e.V.

Die Theatergruppe des Heimatvereins Miehlen e.V. beschloss am 11.03.2004 eine eigene Abteilung zu gründen, um in selbständiger Verantwortung arbeiten zu können. In dem Vorstand wurden gewählt: 1. Vorsitzender: Michael Mathold, Kassiererin: Sigrid Aey, Schriftführerin: Ute Dreßler. Der Heimatverein und insbesondere der Vorstand wünschen der neuen Abteilung viel Erfolg, gutes Gelingen und vor allem noch viele aktive und auch inaktive Mitglieder. Selbstverständlich werden wir alle, insbesondere der Vorstand, die neue Abteilung, wie bisher auch die anderen Abteilungen, bestmöglich unterstützen, wenn dies erforderlich ist. Nun noch ein anderes Thema: Der Heimatverein sucht noch eine zweite Foyerprinzessin als Begleitung der Rosenkönigin Nicole mit ihrer (jetzigen) Foyerprinzessin Lisa. Junge Damen aus Miehlen, die daran interessiert sind, mögen sich beim 1. Vorsitzenden Hans-Wilf Mücke, Telefon 06772/7993, oder seinem Vertreter Rainer Stötzer, Telefon 06772/1285, melden. Es wäre erfreulich, wenn diese bitte geschieden würde, denn dann könnten wir anlässlich des Bachfestes am 23.05.2004 eine 2. Foyerprinzessin inthronisieren oder - bei mehreren Interessentinnen - das erst wählen und dann inthronisieren.

Premiere für Schauspiel-Gruppe

NR. 57 - MONTAG, 8. MÄRZ 2004

So schön können Jahresversammlungen sein: Kurze Tagesordnung beim Heimatverein Miehlen - Viel Theater und Musik

Weil der Miehleiner Heimatverein seine Jahreshauptversammlungen immer so zügig abwickelt, kann anschließend noch „Ein gemütlicher Abend“ folgen. Und dies in vielfachen Sinn. „Ein gemütlicher Abend“ hieß zum Beispiel das Theaterstück, das am Samstag im Anschluss an die „offizielle“ Jahresversammlung im Bürgerhaus gegeben wurde.

MIEHLEN. Ihr Schauspielensemble bewies jetzt die Mitglieder des Miehleiner Heimatvereins. In der virtuoseren Verwechslungs-Komödie „Ein gemütlicher Abend“ kamen die Schauspieler der neuen Theatergruppe des Heimatvereins erstmals zum Zug. Michael Mathold als scheinbar gebürtiger Thesaurus Oskar Ritter griff sich so manches Mal an den Kopf. Seine Frau Dora (Ute Dreßler) hatte sich offenbar mit dem Diplom-Ingenieur Bruno Liebermann (Thomas Crecelius) eingelassen, der sich dann auch noch als Oskars künftiger Chef stellte. Die intrigante Frau Klatschein (Sigrid Aey) mußte sich nedlich, die zwischenmenschlichen Konflikte zurechtzureden. Bruno hatte es eher mit Oskars kleinen Schwester Dorothea (Sanja Aulmann) abgesehen und bei etlichen Gläsern Bowle stellte die Schauspielerschar den Familienfrieden wieder her. Langer dankbarer Applaus der Zuschauer belohnte die fünf Darsteller und die Souffleuse Heidrun Blies.

Dem turbulenten Schwank war eine völlig unspassakuläre Jahreshauptversammlung



In der virtuoseren Verwechslungs-Komödie „Ein gemütlicher Abend“ kamen die Schauspieler der neuen Theatergruppe des Miehleiner Heimatvereins erstmals zum Zug. Sie verwechdelten auch die Jahresversammlung in einen gemütlichen Abend. Foto: Stötzer

voraus gegangen, die kaum mehr als 15 Minuten dauerte. Der Vorsitzende Hans-Wilf Mücke berichtete von den Aktivitäten des Vereins, dem 480 Mitglieder in fünf Abteilungen angehören. Als wichtigste Ereignisse nannte er die Gründung der Theater-Gruppe sowie die Inthronisation der Rosenkönigin Nicole und der Rosenprinzessin Lisa.

Sowohl mit Mückes Ausführungen als auch mit dem Kasierenbericht von Sanja Aulmann waren die Versammelten einverstanden, der Vorstand wurde entlastet. Außerdem ehrte der Vorsitzende noch vier abwesende Mitglieder, die dem Verein seit 25 Jahren angehören: Helmut Dannenberg, Evelyn Köhler, Charlotte Winter und Herbert ein Schwenk. Sannungsapplaus und melodisch ging es dann weiter, als die „Müllschamokere“ mit ihrer Blasmusik aufspielten. Zudem gab es bei der Tombola Preise zu gewinnen, damit jeder auch etwas Materielles vom „gemütlichen Abend“ mit nach Hause nehmen konnte. Thorsten Stötzer